

RILIS NASIONAL

Kebersamaan Polri – TNI di Cantigi, Patroli Dialogis Jaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Jul 21, 2023 - 02:32



Kebersamaan Polri – TNI di Cantigi, Patroli Dialogis Jaga Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Koramil setempat menunjukkan sinergi dan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Kegiatan patroli dialogis yang melibatkan anggota Polri dan TNI ini menjadi bukti nyata kolaborasi antara kedua institusi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Patroli dialogis ini dilaksanakan secara bersama-sama, Personel Polsek Cantigi dan Korami berkeliling di berbagai titik strategis di Kecamatan Cantigi, termasuk di rumah-rumah warga, pusat keramaian, dan jalan umum yang sering dilalui oleh masyarakat.

Dalam kegiatan patroli dialogis, keduanya berinteraksi langsung dengan warga masyarakat.

Mereka mendengarkan keluhan, masukan, dan informasi dari masyarakat terkait situasi keamanan dan keselamatan di wilayah tersebut.

Hal ini memungkinkan pihak kepolisian dan militer untuk lebih memahami kebutuhan dan perasaan masyarakat, serta memberikan solusi terhadap potensi masalah kamtibmas.

PLH Kapolsek Cantigi, IPDA Heri Hermawan menyatakan bahwa kolaborasi antara Polri dan TNI merupakan salah satu kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

“Dengan bekerja bersama-sama, potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas dapat diminimalisir, serta proses penanganan dan pencegahan tindak kejahatan menjadi lebih efektif, Harap IPDA Heri Hermawan.

Sementara itu, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim mengapresiasi kerjasama yang erat antara Polri dan TNI dalam menjaga kamtibmas di Kecamatan Cantigi.

Ia menyatakan bahwa sinergi antara kedua lembaga ini merupakan bentuk komitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan maksimal kepada masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis tersebut menjadi momen yang penting dalam mempererat hubungan antara Polri, TNI, dan masyarakat.

Masyarakat merasa diberdayakan dan dilibatkan dalam menjaga keamanan wilayahnya, sedangkan Polri dan TNI dapat memperoleh informasi yang lebih akurat dari sumber yang terpercaya.

Diharapkan dengan adanya kebersamaan Polri – TNI dalam kegiatan patroli dialogis, wilayah Kecamatan Cantigi dapat terus terjaga kamtibmasnya, dan masyarakat dapat merasa tenang dan aman dalam beraktivitas sehari-hari. Ucap IPDA Tasim.